



'El arte de la neurociencia' llegará al programa Univerciudad

REDACCIÓN / WORD

CIUDAD RODRIGO. El proyecto denominado Univerciudad sigue sumando actividades y mañana viernes a las 17:30 horas se celebrará una conferencia bajo el título 'El arte de la neurociencia', a cargo del profesor de la Facultad de Medicina, Ricardo José Gómez Nieto.

Con esta actividad finalizará el curso de Univerciudad y, al comienzo de la misma, se procederá a la entrega de diplomas del curso de la Universidad de la Experiencia.

Esta actividad se desarrollará en el Espacio Educativo Municipal de la calle San Fernando.